



Lettre ouverte aux Représentants à l'Assemblée de la Polynésie française.

Madame la Représentante à l'Assemblée de la Polynésie française,

Monsieur le Représentant à l'Assemblée de la Polynésie française

Depuis les dernières élections territoriales, les petites et moyennes entreprises de Polynésie française entretiennent l'espoir d'une relance économique depuis trop longtemps attendue.

En effet, toutes les conditions sont réunies pour qu'enfin le pouvoir en place, fort d'une majorité claire de 38 représentants, puisse mettre en œuvre des mesures propices au développement et ainsi créer les conditions favorables à la reprise économique et au redressement de l'emploi.

Malheureusement, il semblerait que l'instabilité s'installe une fois encore au sein de l'Assemblée de Polynésie Française et que s'éloignent inexorablement les attentes de la population, des entreprises et de nos jeunes pour lesquels le marché du travail devient un rêve inaccessible.

Forte de ces constats et des inquiétudes issues des dernières évolutions politiques, la CGPME en appelle à la responsabilité de chaque représentant à l'assemblée de Polynésie française afin que la stabilité soit maintenue et que le gouvernement actuel puisse continuer à travailler sereinement.

Chaque représentant devra mesurer sa propre responsabilité dans les conséquences catastrophiques que pourrait engendrer une nouvelle instabilité en évaluant pleinement son impact sur l'économie, le marché de l'emploi et le secteur social.

Pleinement convaincue de son rôle de partenaire social au service des petites et moyennes entreprises, la CGPME restera vigilante et s'opposera à toute tentative de déstabilisation qui ruinerait tout espoir de relance économique.

La CGPME ne se résoudra pas à prononcer l'épithète des petites et moyennes entreprises mortes sur l'autel des ambitions politiques personnelles...

Christophe PLEE

Président de la CGPME Polynésie française

Président de la Représentation Patronale du Pacifique Sud